



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice

Via Gregorio VII, 133/B 00165 Roma

Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

Datos financieros

Uno de los temas críticos en cualquier asociación, ya sea sin fines de lucro o cualquier otra empresa, es su salud financiera.

No hablaré sobre los estados financieros e informes del año pasado en este encuentro. Es una reunión anual con todos los presidentes y delegadas donde se hace la presentación. Está programado para junio de 2022, según nuestros Estatutos (Artículo 9).

Lo que se nos ha pedido es la presentación de las cuotas o solidaridad para el 2022.

Explicaré a grandes rasgos el método que estamos utilizando actualmente (basado en la aprobación del mismo) Algunas presidentes y delegadas presentes no asistieron a la Asamblea Extraordinaria de marzo de 2021.

Los estudios que presidieron la Asamblea Extraordinaria para establecer un modo equitativo para todas/os fueron intensos. Siempre se tuvo presente el valor agregado de la persona asociada como miembro con su identidad, sus recursos y realidades locales. Nuestra Asociación es mundial. Por lo tanto, necesitamos pensar globalmente. Una de las metodologías utilizadas en todo el mundo para establecer un terreno común en diferentes niveles es el Índice de Progreso Social (SPI), indicativo de las realidades de los países de todo el mundo y su equidad.

¿Qué es el Índice de Progreso Social?

El progreso social se define como la capacidad de una sociedad para satisfacer las necesidades humanas básicas de sus ciudadanos, establecer los componentes básicos que permitan a los ciudadanos y las comunidades mejorar y mantener la calidad de sus vidas, y crear las condiciones para que todos los individuos alcancen su pleno desarrollo. La herramienta apoya el desarrollo de medidas efectivas para el progreso social.

También ayuda a crear un valor compartido, creando un valor económico que beneficia a cada país al abordar sus necesidades y desafíos, acoplarse de manera más efectiva y hacer un mejor uso de los recursos disponibles para resolver problemas sociales y ambientales apremiantes.

En nuestro caso, este valor compartido genera un valor económico que beneficiará a cada Federación y así atender sus necesidades, desafíos y realidades.

Para 2022 el SPI no cambió. Sin embargo, la figura de la solidaridad variará de acuerdo con el Pronóstico de Gastos Operativos admitido anualmente, el número de Federaciones y el tipo de cambio para aquellas Federaciones que utilicen el dólar estadounidense, quedando así un camino equitativo para toda la Confederación.

Para usar la fórmula del valor económico, necesitamos tener un punto de partida. En este caso, necesitamos una presupuesto de gastos operativos.

El Presupuesto de Gastos Operativos para el año 2022 se mantiene como el del año pasado: 35.000,00 €. El valor del tipo de cambio será 1 euro = 1,19 USD (promedio de 3 meses desde el 1 de enero de 2022 hasta el 19 de marzo de 2022).

Cada Federación tendrá una copia de su cuota para el 2022.

Maria Carmen Castillón
Presidente Confederale

9 de abril de 2022